



## **LA SOCIEDAD RURAL DE CORDOBA PREPARA SU MEGA EXPOSICION**

Se realizará los días 10, 11 y 12 de octubre en La Perla

Después de atravesar por uno de los años más difíciles para nuestro sector, la SOCIEDAD RURAL DE CORDOBA ha organizado una Gran Exposición, que contemplará todas las facetas productivas y que tendrá lugar en nuestro Predio ferial de La Perla, camino a Malagueño en el próximo mes de octubre..

Ya han comprometido su asistencia las empresas más representativas en todos los ordenes: Automotrices, Bancos, Aseguradoras, Productores Agroalimentarios, Fábricas de Herramientas, Agroquímicos, Distribuidoras, Concesionarios, etc. También organismos como: INTA, Universidad Libre del Ambiente, Universidad Nacional de Córdoba, Universidad Católica de Córdoba, Municipalidad de Córdoba, Municipalidad de Malagueño, Superior Gobierno de la Provincia de Córdoba, etc.

Creemos que particularmente este año es importante presentar en una exposición a todos los sectores productivos para mostrar la potencialidad económica de nuestra Provincia de Córdoba tras el conflicto agropecuario, que desde marzo dejó secuelas en todos los ámbitos.

Esta Mega Expo abarca en una sola edición las tres muestras que habitualmente realizamos a lo largo del año:

34º Exposición nacional Agropecuaria, Industrial y Comercial: tradicional muestra ganadera de la que participan las mas destacadas cabañas nacionales con sus mejores ejemplares de todas las razas, acompañada de una interesante muestra comercial e industrial de la que participan la industria y el comercio vinculado al sector.

5º Expogranja y Viveros del Centro de la República: es una muestra especializada que enlaza dos importantes sectores productivos. En ella se concentran emprendimientos de frutihorticultura, bonsai, flores aromáticas, plantas medicinales, ornamentales, acuáticas, cactus, crasas y succulentas, entre otras. En tanto en el sector de granja los visitantes podrán apreciar una gran variedad de aves, conejos, camélidos, chinchillas, ovinos, caprinos y porcinos.

5ª EXPOSICION DE RAZAS EQUINAS, que hemos denominado: A PURO GALOPE.

Esta se ha convertido ya en una de las muestras mas importantes del interior del país a la que asisten los mas destacados criadores de todas las razas (criollos, cuarto de milla, árabes, Ardenés, peruano de paso, apaloosa, andaluz, polo argentino, silla argentina, sangre pura de carrera, percherón, salto, petiso argentino)

Los visitantes a la muestra podrán disfrutar también y conocer todas las disciplinas que se practican con estos animales: carruajes, tiro, salto, adiestramiento, destrezas, lanceos, tropillas de entablado, emprendado además de los tradicionales deportes de pato y polo.

Quienes acudan con sus niños podrán realizar paseos en los diferentes carruajes tirados por caballos por todo el predio de La Perla.

Así mismo se podrá apreciar una interesante muestra fotográfica de equinos, exposición de cuadros de pintura criolla, esculturas en piedra y orfebrería en oro y plata de artistas cordobeses.

Por otra parte la entidad ha organizado para este año una serie de charlas sobre distintos emprendimientos relacionados a la temática de la muestra.

Las disertaciones que ya tenemos confirmadas son: Azafrán, un cultivo a escala humana; El cereal de los Incas; Cultivo de orquídeas; Plantines florales en los jardines; enfermedades de

plantas ornamentales; Cultivo de Arándanos; Poda urbana; Cría de chinchillas y un curso de porcinos.

También se ofrecerá a los interesados una demostración de herraje, esquila, tambo caprino y una charla sobre equinoterapia con una demostración de niños con capacidades especiales.

El viernes 1º tendrá lugar la reunión de la mesa equina que organiza la Secretaría de Agricultura y Ganadería.

Para mayores informes sobre estas charlas los interesados deben llamar a la Sociedad Rural de Córdoba, teléfono (0351) 4224320.

Oportunamente daremos a conocer días y horarios de cada una de las disertaciones.

Como complemento se podrán apreciar bailes criollos, recitados y poemas a cargo de escuelas de danzas de la Provincia de Córdoba.

El programa prevé para el viernes 10 la habilitación de la muestra, en tanto que el acto oficial de inauguración se realizará el sábado 11 a la hora 12. En un año tan particular para el sector agropecuario han sido invitados a este evento: el Vicepresidente de la Nación, Julio Cobos, los integrantes de la Mesa de Enlace nacional y provincial, CARTEZ, el Defensor del Pueblo de la Nación, el Gobernador de Córdoba y sus Ministros Provinciales, Legisladores y todas las entidades vinculadas al sector agropecuario

Oportunamente iremos comunicando a los medios de prensa mas novedades sobre esta muestra que pretende ser una vidriera del campo en la ciudad.

Prensa Sociedad Rural Córdoba

Raquel Fonseca  
Prensa Sociedad Rural Córdoba